



Línea de tiempo

NOMBRE DEL ALUMNO: Liliana Tomas Morales

TEMA: etapas del desarrollo humano.

PARCIAL: I

MATERIA: desarrollo humano

NOMBRE DEL PROFESOR: Mtro. Magner Joel herrera Ordoñez.

LICENCIATURA: Enfermería

CUATRIMESTRE: 6

ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO

Mi Universidad

La etapa prenatal abarca desde el momento de la concepción, es decir, cuando el espermatozoide fecunda el óvulo hasta las 40 semanas de edad gestacional. Etapa germinal: Es desde el momento de la fecundación hasta las dos primeras semanas, donde el huevo se implanta en el útero. Etapa embrionaria: En esta etapa el feto va a formar todos sus sistemas: el sistema nervioso, el respiratorio, el cardiovascular, la digestiva, el urogenital y el bebé se va a formar completo.

Durante esta etapa del desarrollo infantil, los niños siguen creciendo tanto como física como emocionalmente y comienzan a establecer su identidad. También por la entrada en la educación formal, los niños adquieren conocimiento académico y habilidades cognitivas, también comienzan a internalizar normas sociales u valores éticos.

Durante la etapa de la juventud incluye la búsqueda de independencia, la toma de decisiones cruciales para el futuro, la exploración de metas personales y profesionales, así como el establecimiento de relaciones íntimas y duraderas. Suelen experimentar un mayor sentido de responsabilidad y autonomía, al tiempo que enfrentan desafíos a roles más maduros en la sociedad.

La etapa de la vejez incluye el proceso de adaptación a los cambios físicos, la reflexión sobre la vida y el legado personal, así como la búsqueda de significado y bienestar en esta etapa de la vida los adultos mayores pueden enfrentar desafíos relacionados con la salud, la pérdida de seres queridos y la transición a un estilo de vida más tranquilo. Es un momento donde se valora la conexión con las generaciones más jóvenes, se busca mantener la independencia y se aprecia el disfrute de las experiencias cotidianas.



Durante esta etapa les comienzan a crecer las extremidades y hay diversos cambios en su cuerpo. Cada mes su peso y su estatura y el peso aumentan, comienzan a gatear y caminar. También experimentan nuevos sabores, olores, texturas y colores y sonidos. Les comienzan a salir todos los dientes, siguen creciendo tiene equilibrio y diversas habilidades físicas y psicosociales.

Es una etapa de transición y cambios significativos. Experimentan una rápida transformación física: como el crecimiento acelerado y emocional, se produce un acelerado, cambios hormonales y el desarrollo de la sexualidad, y maduración cerebral. Buscan dependencia y autonomía, exploran su identidad y comienzan a establecer relaciones más complejas con sus pares y la toma de decisiones que puede afectar su futuro.

En la etapa adultez suelen tener la asunción de responsabilidades laborales y financieras, el establecimiento de relaciones duraderas y comprometidas, la busca de estabilidad emocional y consolidación de la identidad personal. Suelen enfrentar desafíos relacionados con el equilibrio entre el trabajo y la vida personal, la crianza de hijos (si aplica) y el mantenimiento de salud física y emocional a largo plazo. Buscan el crecimiento personal continuo, desarrollo de habilidades profesionales